

one for all all for one



一宮市立丹陽南小学校

5年 学年だより

9月号

今日から2学期

夏休みが終わり、学校にも子どもたちの明るい元気な声が戻ってきました。今日から2学期が始まります。高学年としての自分の目標や学年目標をもう一度意識して、授業や行事など学校生活の様々な場で自分の力を発揮してほしいと思います。



残暑の厳しい日が続きます。まずはいち早く学校生活のリズムを取り戻し、毎日を元気に過ごせるように、担任一同、力を合わせて指導したいと思います。保護者の皆様には、引き続き様々な場面で御協力をいただくこととなります。2学期も御理解と御協力をよろしくお願いします。

<お知らせ>

○熱中症予防について

9月に入りましたが、日中はまだまだ炎天下の日が続いています。1学期同様、学校ではこまめな水分補給をすることを指導していきますが、ご家庭でも普段の生活の中で水分補給や体を冷やすことなどの声掛けをよろしくお願いします。また、9月から10月にかけて運動会の練習を屋内外で予定しています。天候や気温に関係なく十分な量の水分と汗拭き用のタオルを持たせるようにお願いします。

○持ち物の確認について

図画工作の学習では絵の具を使います。またコンパス、分度器、のりなどとともに、道具箱の中の用具の確認と補充をお願いします。9月から、給食後の歯みがきを再開しますので、お子さんの歯ブラシ・コップのご確認をお願いします。

○芸術鑑賞について

9月18日(水)に観劇会を開きます。今年度は、演劇人「冒険舎」による「ショウター一緒にサッカーやろうよ」を鑑賞します。教室での授業とは違う芸術に触れることで、より豊かな心情がはぐくまれることを期待しています。

○校外学習について

9月25日(水)に校外学習を実施します。行き先はトヨタ産業技術記念館、名古屋市科学館です。詳細は後日連絡します。



<集金のお知らせ>

9月の口座引落日 11日(水)

学級費	5,000円
合計	5,000円

郵便局の自動払込利用の方は、引落手数料10円が必要となります。よろしくお願いします。



学習マナー強化週間について

3日（火）から9日（月）まで、学習マナー強化週間として、1学期に取り組んできた学習のめあてを振り返ります。学校生活のリズムを取り戻し、より良い学習につなげていきたいと考えています。

＜学習のめあて＞

- ・教科書と ノート、下敷き 筆箱準備！ →授業前の用具の準備を行う。
- ・目と耳と 心で話を 最後まで聞こう！ →集中した授業態度を目指す。
- ・呼ばれたら 「はい」と元気に 返事して！ →積極的な授業参加を目指す。
- ・書くときは ペタ、ピン、グーの 姿勢がいいよ！ →良い姿勢を心掛ける。
- ・ハンドサイン まっすぐあげよう グー チョキ パー →授業中に自分の意思を伝える。



毎日、上記のめあてを振り返り、自分の学びを見つめさせていきます。ご家庭での声掛けもお願いします。

5年生あれこれ～1学期・夏休み～

1学期の後半の図工では、電動糸のこぎりを使いました。けがの防止に留意して、慎重に木を切っている姿が見られました。



7月2日（火）には一宮市消防音楽隊の演奏会がありました。いろいろな曲の生演奏に接して音楽への興味を高めました。楽しい演奏会でした。



5日（月）と20日（火）の出校日には、暑い中、元気な姿で登校しました。楽しく夏休みを過ごしている様子がよくわかりました。



9月の学習予定

- ・国語「どちらを選びますか」「新聞を読もう」「文章に説得力をもたせるには」「たずねびと」
- ・算数「整数」「分数」
- ・社会「米づくりのさかんな地域」「水産業のさかんな地域」
- ・理科「花から実へ」
- ・音楽「アンサンブルのみりよく(オーケストラ)」「にっぽんのうた みんなのうた」
- ・図工「ミラクル！ミラーワールド」
- ・家庭「持続可能な暮らしへ 物やお金の使い方」
- ・体育「短距離走・リレー」「表現運動」

